Desde desviación a suciedad califican a la condición gay.



Gran batahola ante próximo estreno

Evangélicos furibundos por película gay penquista

MARIANELA CISTERNAS

Falta sólo una hora para que Andrés se case por la Iglesia, cuando Pancho, su mejor amigo, decide contarle que es gay y le confiesa que él es su gran amor.

Ese es el centro de la trama de la película "Sin intenciones", que dirige y protagoniza Francisco Delgado y que ya antes de su estreno desató la ira de los cristianos de Concepción.

No sólo les molesta la temática gay, sino que además condenan que el filme tenga como principal locación el frontis de la catedral católica penquista.

"Pudieron haber grabado en otra parte. Que lo hayan hecho acá es una provocación", reclamó ayer el sacristán de la catedral, Luis Marín.

Los líderes evangélicos de la ciudad fueron más radicales.

"La homosexualidad no es una condición ni una opción, es una desviación. No la vamos a aceptar. Esta película sólo traerá corrupción", lanzó inclemente Carlos Adams junior, del grupo radical evangélico "Los Valientes de David".

Adelantó que desde ahora su objetivo será que la película, que dura 61 minutos que fueron filmados en tiempo real, en febrero, no se estrene el 12 de julio.

"Presentaremos un recurso de protección. Seremos severos. Debe haber respeto a las personas que practicamos los credos", esgrimió.

El pastor Alberto Quezada, presidente de la Unión de Iglesias Evangélicas, agregó que realizarán manifestaciones para expresar su molestia. "Es un atentado a la moral, una suciedad", alegó.

Rolando Jiménez, presidente del Movilh, ponderó los ataques: "En Chile hay libertad de expresión así es que esos reclamos no tienen destino. Sólo buscan figurar".